

三丁目

「最近の出来事」

猛暑が続いておりますが、皆様いかがお過ごしでしょうか？三丁目の入居者様は体調を崩される事なく、皆様元気に過ごされております。

さて、先月19日に地域交流スペースにて毎年恒例の「流しそうめん」を行いました。「美味しいね」「楽しかったよ」との声を沢山聞く事が出来ました。入居者様の笑顔も多く見る事が出来て良かったです。今月はスイカ割り企画しております。また良いお知らせが出来ると思います。



四丁目

「夏のおもてなし」

暑い日が続いた先月20日に四丁目では「流しそうめん」を行いました。職員がそうめんを流し始めると箸やフォークを上手に使って召し上がっておいしかったです。そうめん以外にもみかんやミニトマト、さくらんぼを流しました。入居者様は競い合うように取り合っていました。食後に「そうめんも美味しくいただきました。」



「そうめんも美味しくいただきました。」



(保坂 一博)

今年はずいぶん暑い日が続くと予想されていますが、入居者様の体調管理に努め、この夏を乗り切りたいと思います。

イベントスケジュール

ヒルス勝沼納涼祭

8月5日(土)

18:30~

場所: ヒルス勝沼駐車場

ヒルス喫茶

8月18日(金) 8月25日(金)

場所: 地域交流スペース

お盆法要

8月14日(月)

場所: 地域交流スペース



「喜んで頂いて良かったと思えました。来年も行いたいと思います。これから暑さも続いておりますが、体調を崩さないように日々気を付けて過ごして行きたいと思っております。」

(北井 宏典)